

Malos olores obligan a evacuar colegios y jardines de Quilpué

Ayer se reportaron emanaciones por “fuerte olor a gas” en Marga Marga. Emergencia generó nuevo Cogrid. Seremi de Salud confirmó que sumario contra clínica de salud sigue en curso.

Guillermo Ávila Nieves
 La Estrella de Valparaíso

Por segunda semana consecutiva, la Provincia de Marga Marga volvió a enfrentar “malos y extraños olores” esta vez en específico en el sector de El Retiro de la comuna de Quilpué. El reporte volvió a activar los operativos de emergencia y ante ello un nuevo Comité de Gestión del Riesgo de Desastres (Cogrid) en una situación a la cual, hasta el momento, no se le encuentra origen y solución.

Primero fue el turno para el colegio José Miguel Infante, lugar desde donde reportaron “aroma semejante a un fuerte olor a gas” en la mañana de ayer.

El hecho obligó, no solo a que apoderados retiraran a estudiantes, sino a la concurrencia de funcionarios de Bomberos y hasta una ambulancia a raíz de síntomas como mareos y náuseas que presentaron alumnos de ese recinto.

Luego le correspondió la evacuación a la escuela básica Ignacio Carrera, así como el Liceo comercial Alejandro Luvet. En ambos establecimientos se procedió al retiro del personal y alumnos debi-



COMO LA SEMANA PASADA, AYER SE REALIZÓ COMITÉ DE GESTIÓN DEL RIESGO DE DESASTRES.

do a la misma razón, un “fuerte olor”. Estos además de los Jardines Künga y Sol Naciente, lo que tuvo en alerta a despliegues del equipo de emergencia del municipio.

COGRID Y EMANACIÓN

Tras la reunión del Cogrid, Lorena Cofré, seremi de Salud de la Región de Valparaíso, destacó que desde el primer momento, equipos de su cartera, junto con Bomberos y la Superintendencia de Electrici-

dad y Combustible (SEC), buscan causas y qué genera “estos olores a gas o malos olores en los colegios, establecimientos educativos y la comunidad”.

Cofré afirmó que verificaron a “una empresa de gas del sector y a una institución privada de la comuna, sin encontrar mayores hallazgos”. Recordar que la semana pasada, emanaciones de gases detonó en evacuación de más de 200 personas en Clínica Los Carreros en la Ciudad del Sol.

Esto ocasionó que por parte de la Seremi de Salud se abriera un sumario contra el centro de salud privado. La Estrella consultó a la Seremi de Salud, y se limitaron a puntualizar que “el sumario sigue en curso. Se trata de una investigación por lo que no podemos dar detalles”.

Cofré acotó que solicitaron a la Corporación Municipal de Quilpué “estrategias de contención emocional para afectados”.

A su vez, Fidel Cueto,

17

personas a lo menos requirieron atención médica la semana pasada donde no se registraron intoxicados.

delegado presidencial provincial Marga Marga, explicó sobre malos olores, en específico acotado en la zona de Quilpué de El Retiro y El Sol.

“Estamos descartando las diferentes posibilidades de fuentes que puedan estar influyendo en estos olores”. Y agregó sobre el Cogrid y la búsqueda de mayores antecedentes de aquí en adelante: “El mapeo exacto, más una relación con la dirección del viento para establecer fuentes más acotada”.

Arife Mansur, seremi de Energía de la Región de Valparaíso, dijo que operan coordinadamente en terreno en pesquisas “ante estas emanaciones de gas”. Arife añadió que harán mayor fiscalización junto a la “SEC, Bomberos y la Seremi de Salud para verificar y descartar emanaciones” en la Provincia de Marga Marga. 🌟